

Ibagué, 5 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1321

Alcaldía hace acompañamiento constante a las familias del San Pedro Alejandrino

Cuatro familias han sido trasladadas por riesgo en sus viviendas.

Desde el inicio de la emergencia en el barrio San Pedro Alejandrino, la Administración Municipal ha estado del lado de la comunidad, realizando acompañamiento constante y asegurando el bienestar de las familias que pudieran resultar afectadas.

“A manera preventiva, cuatro viviendas se pueden ver afectadas, porque ha crecido el deslizamiento en los últimos días y esas familias se les ha orientado para que hagan un traslado donde un familiar y amigo, lo cual han realizado”, explicó Félix Salgado, director de Gestión del Riesgo.

Asimismo, el deslizamiento se ha aislado con cintas de seguridad; sin embargo, las personas del sector las han retirado. Por eso, también se dispusieron unas barricadas, facilitadas por el IBAL, para evitar el paso de transeúntes.

Finalmente, el Cuerpo Oficial de Bomberos hace presencia permanente en el barrio, realizando perifoneo y advirtiendo el riesgo, para que los habitantes no se acerquen a la zona.

Además, está trabajando de la mano con el IBAL, entrenando a sus funcionarios con equipos especiales para que puedan acceder al ducto y verificar su estado real.